
Vespe samurai
contro le cimici

Agricoltura

Un esemplare di vespa samurai

Cade in moto, 
30enne ferito

San Giovanni Fassa

Allerta. Solo in alcune parti del paeseSolidarietà. Prevista una raccolta fondi

Frana: chiuso
Forte Pozzacchio

NOGAREDO. «Lunedì abbiamo ri-
cevuto delle segnalazioni per ca-
si di dissenteria nel weekend». 
Così il sindaco di Nogaredo, Al-
berto Scerbo, che nella giornata 
di mercoledì ha emanato un'av-
viso in cui ha scritto che, «a sco-
po precauzionale, si ritiene ne-
cessario invitare le utenze priva-
te servite dall'acquedotto di uti-
lizzare l'acqua (ad uso alimenta-
re, ndr) solo previa bollitura».Il 
Comune ha poi revocato l'avvi-

so precauzionale per i centri abi-
tati di Sasso, Noarna e Molini. 
«Per le persone che abitano a 
Nogaredo, Santa Lucia e Branco-
lino raccomandiamo ancora di 
bollire l'acqua fino a martedì», 
dice  il  sindaco.  Scerbo  spiega  
che sono state registrate delle 
“lievi impurità nei prelievi fatti 
al  serbatoio  di  Nogaredo”.  
«Non si tratta - dice - di dati al-
larmanti, ma ci hanno consiglia-
to un trattamento con il cloro, 
che effettueremo lunedì». 

TRENTO. Arriva a Trento domani 
Gabriele Catta per la quattordice-
sima tappa del suo progetto spor-
tivo benefico "20 maratone in 20 
giorni", iniziato lo scorso 10 lu-
glio. Studente di scienze motorie 
all'ateneo di Cagliari, Catta, che 
l'anno scorso ha percorso a nuoto 
52 chilometri senza fermarsi, ha 
scelto di unire la sua passione per 
lo sport alla solidarietà correndo 
in solitaria in venti regioni italia-
ne per venti giorni consecutivi, 

sostenuto da un team di prepara-
tori atletici, medici e sponsor che 
lo seguono nell'impresa. L'inizia-
tiva sostiene la raccolta fondi in fa-
vore  dell'Associazione  italiana  
per la ricerca sul cancro (AIRC) e 
dell'Associazione  volontariato  
sclerosi multipla (VOSM), per sen-
sibilizzare sulla sofferenza che ac-
compagna le persone affette da 
malattie aggressive. Per informa-
zioni e per contribuire alla raccol-
ta  fondi  scrivere  gabrielecat-
ta48@gmail.com 

Gpi: ricavi 
a +190 milioni

Trento

AZIENDA SANITARIA. Addio al ristobar “Il centro”, chiuso dal 20 giugno: riaprirà ad agosto, 
solo per i dipendenti. Roberto Sembeni, dirigente Apss: «Situazione causata da un contenzioso»

ILARIA PUCCINI

TRENTO. Dallo scorso 20 giu-
gno il personale degli uffici di 
Via Degasperi dell'Azienda Sa-
nitaria non ha più una propria 
mensa, e deve fare affidamen-
to su un buono pasto da 6 euro 
spendibile negli esercizi vicini. 

Sulle  porte dell’ex ristobar  
"Al Centro" è stato affisso un 
cartello che avverte della chiu-
sura dei locali, mentre al loro 
interno non è rimasto nulla se 
non le prese elettriche e le vec-
chie insegne ad indicare le se-
zioni del precedente servizio di 
ristorazione self-service - pri-
mi piatti, pasta, grill - interval-
late dai tubi delle cappe. 

Della chiusura, legata al cam-
bio della ditta appaltatrice del 
servizio di ristorazione, si sape-
va. Dal 28 giugno il testimone è 
infatti passato dal precedente 
gestore "Serenissima" alla "Cir 
Food" in tutte le sedi Apss, sia 
quelle ospedaliere (Santa Chia-
ra,  Villa  Igea,  Protonterapia)  
sia negli uffici di Trento e Mez-
zolombardo. 

«Il problema è che a un mese 
dalla chiusura non ci è mai sta-
ta prospettata alcuna data di ri-
pristino del servizio - spiega il 
segretario di Uil Sanità Giusep-
pe Varagone - e nel frattempo i 
lavoratori devono arrangiarsi  
nelle  attività  convenzionate.  
Ma è chiaro che con un rimbor-
so di soli 6 euro non si riesce a 
ottenere un pasto pari a quello 
che veniva erogato nella men-
sa: primo contorno, pane, ac-
qua e un frutto».

Ma se altrove il cambio di ser-
vizio è avvenuto senza proble-
mi - all'ospedale S. Chiara, ad 
esempio, il servizio è regolar-
mente partito il 28 giugno - in 
Via Degasperi i disagi iniziano 
a essere sensibili,  aggiunge il 
sindacalista. «Non è la prima 
volta che si effettua un cambio 
d'appalto, non è una procedu-
ra che si compie nottetempo. 
Ma non ci è stato comunicato 
nulla né sulle cause di questo ri-
tardo né sulla data di riapertu-
ra». 

Un’attesa che dovrebbe ter-
minare i primi di agosto, spie-
ga il nuovo direttore ammini-
strativo  dell’ospadale  Santa  
Chiara Roberto Sembeni, che 

sta seguendo l’appalto. 
«Stiamo trattando con Cir-

food, che è subentrata nell’ap-
palto - afferma - e dovremmo 
riuscire  a  riaprire  i  primi  di  
agosto. Il giorno preciso pur-
troppo non è ancora definito 
perché si tratta di un problema 
di fornitura nelle linee di pro-
duzione». Cioè le attrezzature, 
gli arredi e le stoviglie che la Se-
renissima,  alla  scadenza  del  
contratto, si è portata via. 

Una possibilità che era previ-
sta dal contratto, qualora fosse-
ro servite per altri appalti, ma 
che non era quella su cui l’a-
zienda contava, riferisce Sem-
beni. «L’Azienda sarebbe po-
tuta subentrare acquistando le 
attrezzature al valore residuo, 
ma la ditta se le è portate via 
perché nel frattempo ha vinto 
un’altra gara di appalto in La-
zio. A questo punto, ci siamo 
trovati di fronte a una situazio-
ne emergenziale, a dover riat-
trezzare tutti i locali. Per fortu-
na abbiamo trovato disponibi-
lità da parte di Cirfood, che ha 
messo a disposizione le proprie 
attrezzature e il cui personale 
in questa settimana ha già ini-
ziato i lavori» aggiunge Sembe-

ni. 
Ma a influire sulla decisione 

della Serenissima è stato anche 
un contenzioso tra la ditta ri-
storatrice  e  le  altre  attività  
dell’area, nonché il cambio di 
tipologia del servizio, a causa 
del quale i locali non saranno 
più aperti al pubblico, aggiun-
ge Sembeni: «Per tutto il perio-
do di gestione della Serenissi-
ma, i locali avevano la natura 
di  risto-bar,  erano  dunque  
aperti a tutti anche per la cola-
zione e fino a sera. Purtroppo 
questa attività di ristorazione 
per il pubblico il nuovo fornito-
re non potrà più farla, perché 
c’è stato un contenzioso con 
gli esercenti nei dintorni che 
hanno intentato una causa nei 
confronti del fornitore, per cui 
quando  riapriremo  saremo  
esclusivamente mensa azien-
dale. Questo cambio ha signifi-
cato dover cambiare anche il 
layout interno e le caratteristi-
che delle attrezzature, ed è per 
questo  ridimensionamento  
che in ogni caso Serenissima 
avrebbe  dovuto  portare  via  
parte della linea produttiva». 

Una concomitanza di eventi 
che  Sembeni  riferisce  essere  

stati indipendenti dalla volon-
tà di Apss.

Dai primi di agosto cosa tro-
veranno dunque i dipendenti 
nei locali mensa?

«Troveranno tutto il neces-
sario per avere dei pasti caldi o 
freddi. Si tratterà di una ripar-
tenza parziale con l’installazio-
ne di una linea di produzione 
leggera, cioè un primo passo in 
vista della riapertura e piena 
messa in funzione prevista tra 
la  fine  dell'estate  e  l’inizio  
dell'autunno, quindi parliamo 
all’incirca  di  fine  settembre,  
con il riattrezzamento comple-
to di tutta l'area» riferisce an-
cora Sembeni.

I lavori sono già partiti da al-
cuni giorni, aggiunge, con la 
messa  in  funzione  degli  im-
pianti e la realizzazione di alcu-
ne  pareti  in  cartongesso  per  
isolare  alcune  zone  che  non  
verranno più utilizzate. «I nuo-
vi  locali  infine  avranno tra  i  
100 e 150 posti, si tratta della 
capacità necessaria per soddi-
sfare tutte le figure professio-
nali dipendenti e non, che lavo-
rano nei locali Apss. Gli orari di 
apertura saranno come quelli 
della mensa dell’Ospedale».

Ristoranti e bar vicini fanno causa
e la mensa Apss viene “ridotta”

BOLZANO. Le vespe samurai 
contro le cimici asiatiche sono 
al centro di di un progetto comu-
ne tra il Centro di Sperimenta-
zione Laimburg e Consorzio 
Mela Alto Adige. L’azione di con-
trasto avviene grazie al vespide 
che depone le uova tra quelle 
della cimice asiatica. Le larve di 
vespa si cibano delle uova di 
cimice, impedendone così la 
proliferazione. In alcune zone si 
registrano risultati positivi fino 
al 70% dei casi, riferiscono gli 
scienziati del Centro Laimburg.

Riders: lavorano
al caldo 
e senza diritti 

TRENTO. Non si fermano le cor-
se dei riders per le consegne. E 
a causa dell'attività remunerata 
a "cottimo" questi lavoratori 
sono costretti a fare più conse-
gne possibili. I diritti, infatti, ven-
gono garantiti solo con un con-
tratto di lavoro dipendente co-
me quello proposto anche a 
Trento da Just Eat che appliche-
rà il contratto della logistica 
sottoscritto anche da Filt Cgil e 
Nidil Cgil. «Buona notizia - com-
mentano Giulia Indorato e Fran-
co Pinna segretari di Nidil e Filt 
del Trentino -. Un contratto da 
dipendente darà garanzie. Sa-
rebbe auspicabile che anche le 
altre società di delivery si muo-
vessero in questa direzione».

SIndacati

SAN GIOVANNI DI FASSA. Un 
motociclista di 30 anni è stato 
trasferito all'ospedale di Trento 
in seguito a un incidente strada-
le. Dalle prime ricostruzioni, 
pare che l'uomo sia caduto auto-
nomamente e non vi siano altri 
veicoli coivonti. Sul posto gli 
operatori di soccorso, con l'e-
liambulanza, i vigili del fuoco 
della zona e i carabinieri della 
compagnia di Cavalese. 

Dissenteria, Nogaredo
consiglia acqua bollita

20 maratone in 20 giorni
domani in Trentino 

TRAMBILENO. A causa dei tem-
porali di ieri che hanno provoca-
to dei distaccamenti di materia-
le roccioso che ha interessato 
la strada di accesso al compen-
dio bellico, Forte Pozzacchio 
rimarrà chiuso oggi e domani. 
Ieri erano già al lavoro le squa-
dre specializzate per il ripristi-
no che sarà certo veloce, ma 
per ragioni di sicurezza il Forte 
resta chiuso. L'evento previsto 
per oggi, all'interno della rasse-
gna Forte d'Autore, con Ales-
sandro Paolucci in dialogo col 
direttore de “il nuovo Trentino” 
Paolo Mantovan, è posticipato 
al prossimo 9 settembre.

Lo scorso incontro al Forte

Oggi e domani

TRENTO. Gli esponenti trenti-
ni del credito cooperativo Ro-
berto Simoni, Giorgio Fracalos-
si, Enzo Zampiccoli stati con-
fermati all'interno del nuovo 
Consiglio nazionale di Feder-
casse. Il presidente della coo-
perazione trentina Simoni - si 
apprende - è stato confermato 
vicepresidente con ruolo di 
vicario nell'ambito dell'assem-
blea dei soci svoltasi a Roma, 
mentre Zampiccoli è stato elet-
to nel collegio sindacale. 

Federcasse, 
Simoni 
confermato

Credito cooperativo

TRENTO. Nel primo semestre 
del 2023, Gpi spa registra ricavi 
superiori a 190 milioni di euro 
(+12,5% rispetto ai 168,9 milioni 
del 2022) e un Ebitda consolida-
to maggiore di 24,5 milioni di 
euro (+41,6%). « I risultati - infor-
ma una nota - sono riconducibili 
all'aumento della domanda di 
soluzioni digitali da parte dei 
sistemi sanitari, in Italia e all'e-
stero, con l'aggiudicazione di 
numerose commesse».

Il Film Festival
ricorda 
Purgatori

TRENTO. Un incidente che si è 
verificato ieri alle 11 in A22 ha 
causato code di 8 chilometri. 
Tre i feriti, altrettante le auto 
coinvolte. L'incidente si è verifi-
cato circa un chilometro dopo 
Ala, in corrispondenza di un trat-
to di autostrada interessato da 
cantiere in cui il guardrail cen-
trale viene aperto per consenti-
re alle auto di viaggiare sulla 
carreggiata opposta. Due auto 
che viaggiavano nella stessa 
direzione si sono tamponate e 
quella davanti ha invaso l'altra 
corsia, scontrandosi con una 
terza auto che viaggiava nell'al-
tra direzione. È intervenuto l'eli-
cottero, oltre alle ambulanze, ai 
vigili del fuoco e alla polizia, che 
si occupa dei rilievi. I feriti non 
sarebbero in gravi condizioni. 
L'incidente ha avuto ripercussio-
ni sulla viabilità, con code tra 
Rovereto Sud e Ala/Avio in car-
reggiata sud e anche tra Affi e 
Ala/Avio in carreggiata nord.

L’ingresso dei locali, con l’insegna del precedente gestore

Incidente in A22
code di 8 km 

Scontro

Trento

TRENTO. «Il 28 aprile scorso la 
cerimonia di inaugurazione del-
la 71ª edizione del Trento Film 
Festival ebbe un ospite di ecce-
zione. Lo invitammo perché la 
sua storia nella quale giornali-
smo e cinema si erano intreccia-
ti, lo rendeva una figura del mon-
do della cultura italiana coeren-
te con l'identità del Festival. 
Andrea Purgatori accettò l'invi-
to e non smentì le attese. Nella 
Sala grande del Castello del 
Buonconsiglio spiegò l'impor-
tanza dell'onestà intellettuale e 
del parlare chiaro. Ne abbiamo 
appreso con dolore la scompar-
sa e siamo onorati di averlo po-
tuto ospitare in una delle sue 
ultime apparizioni pubbliche». 
Lo scrive in una nota il presiden-
te del Trento Film Festival, Mau-
ro Leveghi.
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